
 

農業委員会議事録 

平成３０年３月１４日 

１３時３０分 

２階 第２会議室 

  出 席 委 員    １３名 

  委員出席者  会長  １番 岩隈 和重、 会長職務代理者 ２番 落石 廣孝 

委員  ３番 三舩 守人    ４番 舩越 多真枝    

             ５番 森 秀司     ６番 冨永 晃      

             ７番 落石 好紀    ８番 栗原 信夫     

９番 井浦 秀子   １０番 吉村 泰行    

１１番 中野 正敏   １２番 阿部 繁隆 

            １３番 副田 秀次 

  委員欠席者    なし 

 

   事務局出席者  笠井課長、森主幹、髙野主査 
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全員起立、礼、ご着席ください。出席者１３名、欠席者なし。定数に達し

ておりますので、只今から３月の農業委員会総会を開会いたします。  

 

 会長あいさつ 

１２番委員、２番委員議事録押印者任命。 

それでは議事に入らせていただきます。事務局説明願います。 

 

非農地証明については、市街化区域以外の農地については、議決案件とな

りますのでよろしくお願いします。  

第１号議案非農地証明について。土地の所在○○、地目台帳畑、現況畑、

面積２２４㎡。所有者住所、○○、氏名○○。証明願出人、所有者に同じ。

証明の根拠となる事由、昭和６年から現況宅地で倉庫の敷地として利用され

ており、２０年以上宅地課税されている為。都市計画、調整区域、農振計画、

農用外。他１筆は記載のとおりとなります。２筆合計６２０㎡についてです。

２頁をお開きください。位置図になります。立花口公民館から北に約２５０

ｍとなります。３頁に現況のわかる航空写真を、４頁に字図を添付しており

ます。今回非農地証明を行う申請地は、市街化調整区域となっておりますが、

立花口地区地区計画の対象地であるため、倉庫の建築については問題ありま

せん。倉庫として２０年以上の利用が認められるため、非農地として差し支
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えないと考えます。以上で説明を終わります。 

 

何か意見はありませんか？意見がなければ、非農地証明願について決をと

ります。賛成の方は、挙手をお願いします。  

（全員挙手）  

全員賛成ということで可決されました。  

報告案件はありませんので、その他の事項に入ります。引き続き事務局説

明願います。 

 

その他について説明します。農業委員会の改選について。 

経過報告及び今後のスケジュール等について説明。 

何か質問等はありませんか？  

 

各農区からの選出について、青年者や女性の選出について困難という話が

出ているが事務局としての考えは？  

 

今回の法改正の主旨及び国の指導等から、女性委員や青年委員については、

可能な限り選出していただけるよう説明していきたい。  

 

他に何か意見はありませんか？ないようでしたら次回は、４月６日（金）、

１６時００分から開催します。これをもちまして３月の農業委員会総会を閉

会します。 

 

全員起立、礼、お疲れ様でした。  

以上１４：００分 

 

 

 

 

 

 

 

確認用の議事録です。 

総会時に正本への署名・押印を

お願いします。 


